

Une exposition en immersion sur le changement climatique



🕒 le 26 novembre 2015



Agence Française du Développement

Vivre la vie d'un habitant de l'autre bout du monde, c'est ce que l'événement « **nés quelque part** », à la Villette vous propose. Le temps d'un voyage, au travers d'une exposition spectacle, on plonge au cœur des problématiques du climat et du développement. Une expérience qui nous a conquis.



Betty Quiniou

Parler du climat et des enjeux de développement autrement ça fait du bien. Et pour cause, en invitant chaque visiteur à se mettre dans la peau de Manolo, de Stella ou encore de Waito, l'exposition nous bouscule, nous touche, nous implique..



Tout commence avec petit carnet de voyage, sur lequel se trouve la photo de notre personnage. En tout, 21 personnes sont proposées. Elles viennent du Cambodge, du Niger, du Cameroun, du Maroc, de Colombie, du Nigeria ou de Polynésie et vivent aussi bien en ville qu'en milieu rural. Quelques indications sur l'âge de notre personnage, son métier, sa situation familiale, amoureuse.. suffisent à nous prendre au jeu. En groupe de 3 à 9 personnes, nous partons à l'aventure. Dans notre pays d'origine d'abord pour y comprendre les enjeux climatique et de développement, puis à l'arbre à palabre, à l'école ou au centre administratif (tout dépend de notre carnet de voyage qui nous indique le chemin à suivre).

Au cours de la visite des comédiens (jouant le rôle d'un maire ambitieux, d'un médecin attentionné, ou encore d'une créatrice de mode..) interagissent avec nous. Il nous appelle par le nom de notre personnage, et nous échangeons nos histoires. Ils nous racontent à quoi ils font face et ce que nous

pouvons faire pour améliorer la situation dans notre pays. Pour une plus grande immersion, un audioguide est donné à chaque visiteur. Dans nos oreilles, une voix off nous narre les émotions, les peurs, les moments de joie de notre personnage mais aussi des éléments pour avancer dans notre parcours semé de mises en scènes loufoques, de décors colorés et de dispositifs audios et vidéos.

Au fil du voyage, on s'attache à notre personnage, on s'identifie à sa vie, on partage ses joies, ses peines, son quotidien... Ainsi les problématiques sur le climat et le développement qu'il rencontre nous concernent plus directement. On expérimente même les solutions et les projets qui vont permettre à notre personnage d'améliorer la situation. Un voyage émouvant duquel on ressort unis.

Infos pratiques :

L'exposition-spectacle « Nés quelque part » vous accueille du 25 novembre au 30 décembre au Parc de la Vilette (Pavillon Paul Delouvrier) à Paris. Comptez 1h15 de visite et pensez à vous présenter 20 minutes avant la séance (adaptés aux enfants dès 10 ans). Réservations indispensables sur le site www.nesquelquepart.fr

Horaires : de 13h à 18h10 du mardi au dimanche et jusqu'à 20h30 le week-end.

Cette exposition propose trois niveaux de tarifs : « solidaire » (5 euros), « citoyen » (9 euros) et « mécène » (15 euros et plus).

Exposition itinérante à retrouver aussi à Lyon, Marseille, Lille et encore d'autres villes.

Plus de :